



Curso: Didáctica de actividades comunicativas y recursos para la enseñanza de ELE en la educación primaria e infantil

14 de marzo – 4 de abril
Módulo II



Πρόγραμμα Σπουδών
ΙΣΠ-Ισπανική Γλώσσα και Πολιτισμός



Centro de Estudios Hispánicos

Presentación del programa

El curso *Didáctica de actividades comunicativas y recursos para la enseñanza de ELE en la educación primaria e infantil* está organizado por la Universidad Abierta de Grecia en colaboración con el Instituto Nebrija del Español de la Universidad Nebrija (Madrid). Este curso de 20 horas de duración, en modalidad online, está destinado a profesores de español que deseen especializarse en la enseñanza de ELE a niños de infantil y primaria.

A través de una combinación de teoría y práctica, el curso tiene como objetivo proporcionar herramientas metodológicas y recursos didácticos adaptados a las necesidades y características del alumnado infantil. Se abordan aspectos fundamentales del proceso de aprendizaje de lenguas extranjeras en edades tempranas, así como estrategias innovadoras y recursos creativos que favorecen el desarrollo de competencias comunicativas en español.

El programa se estructura en dos módulos: el primero, se centra en los fundamentos pedagógicos y en el análisis de recursos; el segundo, impartido en español, tiene un enfoque más práctico, orientado al diseño y aplicación de actividades comunicativas en el aula.

Descripción del programa

El curso se desarrolla en dos módulos complementarios que pueden cursarse de manera independiente, con un enfoque progresivo que va desde la comprensión teórica de la enseñanza de ELE en infantil y primaria hasta la aplicación práctica de los contenidos en propuestas didácticas concretas.

Módulo 1- Finalizado 2025

Se abordan las bases teóricas del aprendizaje en las etapas de educación infantil y primaria, así como el diseño de clases adaptadas a las características de los niños. Se presentan herramientas digitales y recursos en línea útiles para la enseñanza del español, y se explora el uso de la literatura y las artes como medios para desarrollar la competencia lingüística y cultural. El módulo finaliza con una sesión dedicada a la elaboración y evaluación de actividades comunicativas.

Módulo 2

Este módulo aborda la integración de las artes en el aprendizaje lingüístico y emocional en la enseñanza de ELE. A lo largo de las sesiones se analizará y aplicará el uso de las artes visuales, la literatura clásica española adaptada para la Educación Infantil y Primaria, y la música clásica española como recursos didácticos para fomentar la expresión oral, la comprensión y la creatividad del alumnado. Asimismo, se introducirá la inteligencia artificial como herramienta de apoyo para el diseño, la adaptación y la implementación de propuestas didácticas en el aula de ELE.

Profesores

Kanelliadou Vasiliki

Licenciada en Ciencias de la Educación por la Universidad Aristóteles de Salónica y Máster en Didáctica de las Artes Plásticas por la Universidad de Granada. Doctora en Historia del Arte por la misma universidad, ha trabajado como profesora contratada en la Facultad de Pedagogía de la Universidad Aristóteles de Salónica, en la Facultad de Educación Especial de la Universidad de Tesalia y en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Macedonia Occidental (Grecia). Asimismo, ha colaborado en el departamento de didáctica del Museo de la Memoria de Andalucía, en Granada. Desde 2013, ejerce como docente en la Universidad Abierta de Grecia (Open Hellenic University), en el Departamento de Lengua y Civilización Española.

Estructura del programa

Módulo II: 14 de marzo - 4 de abril (9:00 – 11:00 Athens)

- 1^a Sesión, sábado 14/3:** Arte y Aprendizaje (el papel de las artes en el desarrollo lingüístico y emocional, introducción a la IA como apoyo)
- 2^a Sesión, sábado 21/3:** Artes visuales y expresión oral
- 3^a Sesión, sábado 28/3:** Los clásicos de la literatura en español para infantil y primaria (adaptar, saber contar, desarrollo de comprensión y producción oral a través de historias)
- 4^a Sesión, sábado 4/4:** Exploración de la música clásica española para ELE
- 5^a Sesión:** Trabajo final - Diseño de actividades, práctica y evaluación.

Fecha de inscripción

Fecha límite: 27 de febrero



espanish@nebrija.es

Precio

Precio del módulo II por estudiante: 145 €

Doble Certificación (EAP-Nebrija)

Certificado de finalización del curso, con un total de 10 horas completadas

Requisitos para certificar:

- Asistencia al menos al 50 % de las sesiones en directo
- Entrega de un breve trabajo escrito (plazo flexible)

En caso de ausencia, se facilitará un video resumen y materiales complementarios